

# *Bolivia vive una calamidad política, sanitaria y económica, asegura Evo Morales*

---



Buenos Aires, 6 ago (RHC) El expresidente boliviano Evo Morales culpa al gobierno de facto de la calamidad política y sanitaria que vive actualmente Bolivia.

“En ocho meses, el odio político, el racismo, el desmantelamiento de nuestras empresas estatales y la corrupción del gobierno de facto han llevado a nuestro país al estancamiento y al deterioro económico y social agravado por la pandemia del nuevo coronavirus”, declaró Morales, en un mensaje emitido este jueves con motivo del aniversario 195 de la Independencia de Bolivia.

El exprimer mandatario boliviano (2006-2019) culpó al régimen de facto de Jeanine Áñez, de la calamidad sanitaria, política y económica que vive la nación andina no obstante -aseguró- que saldrán adelante por el sueño de retornar a una democracia plena y auténtica, respetando sus valores, aceptando pacíficamente las diferencias, integrando a toda su ciudadanía en la tarea de seguir construyendo un gran país que supere todo resabio de intolerancia y racismo.

Morales ha asegurado que el gobierno de facto podrá eliminar nombres y tumbar bustos, pero jamás el pueblo olvidará que “la economía boliviana fue la que más creció en toda la región y Bolivia fue el país

que más logros tuvo por su capacidad de inclusión social, de reducción de la desigualdad, lograda a partir del crecimiento económico sostenido y una progresiva y justa distribución del ingreso”.

Evo Morales llamó a estar por encima de toda reivindicación personal y sectorial porque lo que está en juego no es la suerte del partido Movimiento Al Socialismo ni la suya propia, sino el destino del pueblo boliviano. (Fuente: [HispanTV](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230819-bolivia-vive-una-calamidad-politica-sanitaria-y-economica-asegura-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**